

17 mai 1999, Mexique

Allocution devant le Conseil mexicain du commerce extérieur

Monsieur le Président du Conseil mexicain du Commerce extérieur,

Distingués invités de la table d'honneur,

Mesdames, Messieurs,

Buenos dias. Es un gran placer para mi estar aqui con todos ustedes.

Je suis heureux de vous adresser la parole pour le lancement de la plus importante mission économique et institutionnelle réalisée par le Québec à ce jour au Mexique et en Amérique latine. Nous sommes touchés par votre accueil qui augure bien pour l'intensification de nos relations. Je sors tout juste d'un entretien avec le ministre du Commerce et du Développement industriel, grand responsable de l'industrie et du commerce extérieur du Mexique, Monsieur Herminio Blanco. Monsieur Blanco fut un des principaux artisans de l'ALENA et il doit en être félicité pour la part qu'il a prise dans ce très grand succès. Il est aussi un interlocuteur régulier du Québec. Monsieur le ministre, vous avez rencontré à plusieurs reprises ces dernières années, le vice-premier ministre et ministre d'État à l'Économie et aux Finances du Québec, Monsieur Bernard Landry, et vous avez reçu le ministre Guy Chevrette lors de la mission qu'il effectuait au Mexique en 1996. Nous avons une volonté commune de faire croître notre commerce et nos investissements, pour le plus grand bien de nos économies respectives.

J'aimerais par ailleurs féliciter le président du Conseil mexicain du Commerce extérieur pour la récente fusion du Conseil patronal mexicain pour les affaires internationales avec le Conseil national du commerce extérieur et le Groupement des organismes patronaux de commerce extérieur.

Chacun de ces trois organismes était important. L'organisation qui résulte de la fusion des trois est décidément imposante. Je vous remercie de nous associer au prestige de votre organisme et de permettre à vos membres d'échanger avec les gens d'affaires du Québec.